

cantes de Pan de Madrid vuelve á repetir, una vez más, que el conflicto del pan, suscitado por los obreros, no obedece, como ellos dicen de manera insidiosa, al deseo que los industriales tienen de elevar el precio del pan...

Por lo que no podemos pasar los fabricantes de pan es por lo que tampoco, seguramente, pasarían los obreros en nuestro caso. Esto es, porque se rompa y anule de una manera violenta por la voluntad de una sola de las partes...

Más pan falta de peso. En la Dirección general de Seguridad vimos anoche varias piezas de pan que fueron remitidas al juzgado, procedentes de otras tantas denuncias por falta de peso.

Conflicto solucionado

El ministro de la Gobernación manifestó ayer tarde á los periodistas que podía comunicarse con la satisfacción consiguiente, que el conflicto de los panaderos estaba concluido.

Según le dijo por teléfono el gobernador, en la conferencia con patronos y obreros se había convenido con éstos volvieran por la noche al trabajo, y que se nombre una Comisión mixta de patronos y obreros, presidida por el gobernador...

Banquete á Romero de Torres

La fiesta íntima con que los amigos y admiradores de Julio Romero de Torres obsequiarán á éste se verificará mañana lunes en el Ideal Retiro, á las nueve de la noche.

BOLSA DE MADRID

Table with columns for 'FONDOS PUBLICOS', 'Día 9', and 'Día 10'. It lists various financial instruments like '4 por 100 perpetuo interior', 'Serie F de 50.000 ptas. nominales', etc., with their respective values for two consecutive days.

Peregrinación á Santiago de Compostela

La Junta organizadora de tan piadoso como ameno viaje ha tenido la atención, que agradecemos, de remitirnos un ejemplar de la pequeña guía que reparte á los peregrinos, y en la que se consignan, no sólo las causas y forma del viaje, sino una ligera descripción de las poblaciones que se han de visitar...

NOTICIAS GENERALES

Ayer ha fallecido en Madrid doña Carmen López de Tejada y Martínez, marquesa viuda de Cervera. Era persona muy estimada en la sociedad madrileña.

Descanse en paz tan distinguida dama, y reciban sus hijos nuestro más sentido pésame. Francisco Barba, dentista. Príncipe, 4, pral.

MAL OLOR DE BOCA, DESAPARECE con Licor del Polo.

Según el Siglo Médico, sigue el mismo buen estado sanitario que hemos apreciado en nuestros partes de las semanas anteriores.

Disminuidas las enfermedades catarrales, gripales y reumáticas, algo abundantes las enterocolitis y diarreas estivales, y escasas las infecciones abdominales.

Las fiebres eruptivas han aumentado algún tanto, especialmente el sarampión. La enfermería es escasa y la mortalidad menor que el año anterior por igual época.

El Real Dispensario antituberculoso Victoria Eugenia (Tutor, 36) ha realizado en el pasado mes de junio 1.313 asistencias de tuberculosos pobres.

Al clausurar las consultas durante el verano (para proporcionar el necesario descanso á sus profesores, que verificaron durante el presente curso 8.890 asistencias y pronunciaron 30 conferencias de vulgarización), ha organizado tres expediciones de enfermos: una á Avila, de adultas, y dos á Pedrosa (Santander) y Oza (Coruña), de niños, sufragadas por la caridad de los que contribuyeron con sus donativos en la Fiesta de la Flor de junio último.

Dichas colonias están ya instaladas en las mencionadas localidades, donde permanecerán dos, cuatro y seis meses, respectivamente.

La Junta directiva del Centro Asturiano ha acordado sacar á concurso la provisión de las plazas de profesores numerarios siguientes:

Instrucción primaria (niños), Instrucción primaria (niñas), Caligrafía, Aritmética, Cálculos mercantiles, Teneduría de libros, Francés, Inglés, Taquígrafía, Mecanografía, Dibujo de todas clases, Solfeo y piano, Corte y confección de vestidos, Confección de flores, Sombreros y pintura imitación al bordado.

Las condiciones del concurso se hallarán de manifiesto en las oficinas de este Centro todos los días laborables, de seis de la tarde á nueve de la noche.

Los concursantes podrán presentar sus instancias con los documentos justificativos de sus méritos en la secretaría, hasta el día 10 del próximo agosto, que terminará el plazo de admisión.

Asociación de Pintores y Escultores.—Esta Asociación pone en conocimiento del público que ha acordado ampliar hasta el 20 del actual el plazo para que puedan ser recogidas por los interesados las obras sorteadas en la tómbola del festival benéfico celebrado en el Retiro el día 15 del pasado.

Transcurrido este plazo, cuya ampliación acordó en beneficio de los agraciados, quedarán definitivamente de propiedad de la Asociación las obras no recogidas que se hallan en el domicilio social, Alcalá, 44, principal, á disposición de los interesados, en las horas de seis á ocho de la tarde.

ZOTAL inglés es el verdadero y más eficaz desinfectante. Ojo con las imitaciones de esta marca.

Fiestas en la Prosperidad

Ayer sábado han comenzado los festejos organizados en honor de Nuestra Señora de la Virgen del Carmen en el barrio de la Prosperidad.

El programa es el siguiente: Día 10.—A las siete de la mañana, diana por la banda del Colegio de huérfanos de la Guardia Civil. A las nueve, gigantes y cabezudos. A las cinco de la tarde, inauguración de la verbena, con entrada de las bandas, disparos de bombas, cohetes y globos grotescos con grandes sorpresas. A las ocho, inauguración de la «kermesse» á beneficio de la Institución de Amigos de la Enseñanza, presidida por la eminente actriz doña Carmen Cobeña, y amenizada por la banda de la Diputación provincial. A las diez, funciones de teatro y «varietés» al aire libre, bajo la dirección artística de los aplaudidos autores Perrin y Palacios, siendo director de escena D. Manuel Vila, y con asistencia de la banda de la Guardia Civil. A las once, se quemará una colección de fuegos artificiales.

Día 11.—A las siete de la mañana, diana. A las nueve, gigantes y cabezudos. A las diez, solemne función religiosa y reparto de bonos á los pobres del barrio, donativo hecho por el Centro de Hijos de Madrid. A las seis, procesión solemnísimas, con asistencia de varias bandas de música y representaciones oficiales. A las ocho, combate de «zapelinas». A las nueve, concierto por la Banda Municipal de Madrid, y durante los intermedios se proyectarán películas sensacionales y de gran interés. A las once y media, fuegos artificiales, entre los que figurará un aeroplano, que hará evoluciones asombrosas.

El equipo vencedor; saltos de altura y longitud, lanzamiento de pesos y discos, para lo que se conceden varios premios. Los cinco de la tarde, carreras de cintas en bicicleta y pedestres, con premios de 15 y 10 pesetas á los vencedores de las mismas. A las siete, elevación de globos grotescos. A las nueve, funciones de teatro y varietés al aire libre, sesiones de cinematógrafo y conciertos por las bandas de la Guardia Civil y Diputación. A las doce, gran traca valenciana de 1.000 metros.

Día 16.—A las siete de la noche, continuación de la kermesse, amenizada por una banda de música.

Día 17.—Kermesse. A las ocho de la noche, funciones teatrales y cinematógrafo al aire libre. A las once y media, gran colección de fuegos artificiales.

Día 18.—A las siete, diana. A las nueve, gigantes y cabezudos y cucañas. A las diez de la tarde, concurso de belleza y de foos. A las diez de la noche, gran cabalgata, alegoría de Granada, en la que figurará una carroza cedida para este objeto por el Centro de Hijos de Madrid. A las doce, disparos de bombas y morteros, anunciando la terminación de la fiesta.

AVISO IMPORTANTE

A LOS SUSCRIPTORES DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA EN MADRID que se trasladan durante el verano á cualquier punto de España, continuaremos sirviéndoles el periódico sin aumento de precio; pero para ello es condición indispensable el pago anticipado de tres meses, por lo menos. Rogamos á todos los señores suscriptores que cuando nos avisen el cambio de residencia digan con claridad, no sólo el punto á donde se trasladan, sino las señas donde últimamente recibían el periódico, para facilitar el servicio.

SECCION OFICIAL

LA «GACETA»

ADMINISTRACION CENTRAL.—Estado.—Subsecretaría.—Sección de Política.—Anunciando que el Gobierno italiano ha resuelto extender la acción del bloqueo del mar Adriático á toda la zona de dicho mar, lindando al Norte con la línea Otranto Aspri Ruga.

Instrucción pública.—Dirección general de Bellas Artes.—Anunciando que los autores, ó sus representantes legales, pueden retirar durante los días 5 al 19 del mes actual, las obras que hayan expuesto en la Exposición Nacional de Bellas Artes.

Y los decretos de Estado, Guerra, Marina, Hacienda, Fomento, Gracia y Justicia é Instrucción pública firmados recientemente por el Rey.

LOS TEATROS

BUEN RETIRO

Hoy domingo debutarán las célebres bailarinas Las Malagueñas, y el martes, día de moda, hará su presentación la bella cupletista Salud Ruiz, tan apreciada el público madrileño.

MAGIC-PARK

La Dirección de este parque, atendiendo indicaciones de muchas familias, ha organizado para hoy domingo 11, á las seis y media de la tarde, un atractivo y pintoresco festival, compuesto del aplaudido excéntrico Leonard con sus perros amaestrados, elevación de globos grotescos, juegos deportivos, carreras de patos, concurso infantil de tiro al blanco. Todos los niños serán obsequiados con bonitos regalos, con rifa de preciosos juguetes, terminando el festival con una preciosa colección de fuegos artificiales, costando la entrada al parque para los niños 35 céntimos.

Gran Teatro. (Palacio del Cinematógrafo.)

Espléndido y único teatro de verano. Hoy 11 se verificará el estreno de la monumental y magnífica película Oletto, adaptación cinematográfica de la célebre tragedia del inmortal escritor inglés Shakespeare, presentada á todo lujo y con cuantos detalles exige su interesantísimo y emocionante argumento. Resulta por su espléndida presentación una verdadera joya artística y cuyos derechos de exclusiva ha cedido la Fotodrama de Nueva York, propietaria de la película, á esta Empresa.

El programa será de sección continua, empezando á las cinco y media de la tarde y seguirá para toda la tarde y toda la noche los precios de costumbre: paños, 4 pesetas; butaca, 0,50, y general, 0,20.

El Paraiso.—Hoy domingo se celebrarán dos notables funciones en este concurrido parque.

Por la tarde se dará la segunda representación de la opereta El conde de Luxemburgo, tan felizmente interpretada anoche en la primera gran moda, que fué un lleno y un nuevo triunfo de la Empresa.

Por la noche, Las musas latinas y El soldado de cuota, dos de las obras que más éxito de taquilla están obteniendo.

El público debe hacer con prontitud los encargos de localidades en vista del creciente favor que todas las clases sociales vienen dispensando al hermoso parque de la calle de Alcalá, donde se disfruta de la más agradable temperatura y se pone el cartel de «No hay billetes» casi á diario.

VIDA DEPORTIVA

REGATAS

Hoy domingo, á las siete de la tarde, se celebrará el campeonato de regatas á remo de esta Sociedad, en el estanque grande del Retiro.

Los equipos que lucharán son: Primero.—R. Nieto, F. Gomila, S. y J. Serrano, C. García y A. Práxedes. Segundo.—A. Fernández, E. García, A. San Martín y L. y G. Urbina.

LOS CELOS

Venganza femenina

Una mujer dispara contra su novio. En el paseo de la Castellana ocurrió anoche un sangriento suceso que tuvo por móvil principal los celos.

Los protagonistas son D. Julio Alberto Bisset, de veintiocho años, comerciante, domiciliado en la calle de Génova, núm. 10, principal, que es representante de la Casa La Vidriera Artística, paseo de la Castellana, 46, y Angela Schneider, de veintidós años, natural de París, que vive en la calle de Abascal, número 45, segundo, en compañía de sus padres.

Angela y Julio fueron novios durante seis años. Desde el mes de mayo observó en Julio cierto desvío, que fué aumentando de día en día.

Supuso ella que ese desvío obedecía á que sostenía relaciones con otra mujer, y se dispuso á perseguirle para averiguarlo.

El día 25 del pasado junio le encontró en la calle acompañando á otra mujer.

Angela le reprochó su conducta y le promovió un fuerte escándalo, que dió lugar á un juicio de faltas, que se celebró en un Juzgado municipal el día 6 del corriente.

Angela resultó condenada á unos días de arresto. Desde ese día estaba dispuesta á vengarse de su ex novio, y le buscó por todas partes.

Ayer, á las seis y media de la tarde, se encaminó por el paseo de la Castellana á La Vidriera Artística, porque sabía que Julio iba todas las tardes, después de dar un paseo en motocicleta.

Al poco tiempo de llegar ella se presentó él. Volvieron á discutir, y una vez más Julio se negó á reanudar las relaciones, ni menos á dar por terminadas las que viene sosteniendo con una señorita.

Según Julio, Angela, después de insultarle, sacó un pequeño revólver. Al ver el arma trató de ponerse á salvo, pero disparó Angela y el proyectil hizo blanco.

Al sentirse herido entró en los talleres de la Casa que representa. Angela huyó. Marchó á los desmontes próximos al cuartel de la Guardia Civil, y por allí tiró el arma, dirigiéndose luego á su domicilio.

Entretanto el herido era auxiliado por sus amigos de la citada Casa comercial y por don Roberto Aldeanueva, íntimo suyo, que al pasar por la puerta y ver la motocicleta supuso que estaría allí Julio, y se encontró con la desagradable sorpresa de hallarle herido.

Le condujeron á la Casa de Socorro de Buenavista, donde los facultativos de guardia, Sres. Luzunariz y Dupuy, y el practicante Sr. Prieto, le practicaron la primera cura.

Presentaba una herida por arma de fuego con orificio de entrada en la región escapular derecha, sin orificio de salida y al parecer no penetrante.

La lesión fué calificada de pronóstico reservado. Después de asistido fué trasladado á su domicilio.

De la Casa de Socorro dióse aviso telefónico á la Dirección general de Seguridad.

El agente de la primera brigada de investigación criminal D. José Jaldón fué encargado de hacer una información que esclareciera los hechos y procediera á la detención de Angela.

Esta se llevó á cabo en su domicilio. Manifestó al ser detenida que el arma la había arrojado donde queda dicho.

El Sr. Jaldón la condujo á aquellos lugares, pero no encontraron el revólver.

Conducida la agresora á la Dirección general de Seguridad, declaró que había disparado contra su ex novio porque éste la había pegado unas bofetadas.

El herido declaró que la agresión se realizó de modo inesperado, cuando discutían. También declararon Eugenio Sanz, José Díaz Ruiz y Tomás Córdoba, testigos presenciales.

Todos ellos coincidieron en que hizo el disparo cuando huía el Sr. Bisset. La detenida pasó al Juzgado de guardia.

BIBLIOTECAS PUBLICAS DE MADRID

Horario de verano.

Servidas por el Cuerpo facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, se encuentran abiertas, todos los días laborables, las bibliotecas siguientes:

- Sociedad Económica Matritense de Amigos del País, de ocho á trece. Instituto Geográfico y Estadístico, de nueve á trece. Escuela de Veterinaria, de nueve á trece. Facultad de Medicina, de ocho á trece. Escuela Central de Artes Industriales y de Industrias, de ocho á catorce. Museo de Reproducciones Artísticas, excepción del mes de agosto, que se dedica á la limpieza, de nueve á doce. Facultad de Farmacia, de ocho á trece. Escuela Superior de Arquitectura, á excepción de la segunda quincena del mes de agosto, que se dedica á la limpieza, de ocho á trece. Jardín Botánico, de once á trece. Biblioteca de Derecho (Universidad Central), de ocho á catorce. Filosofía y Letras (Instituto de San Isidro), de ocho á catorce. Museo de Ciencias Naturales, de nueve á trece. Escuela Industrial, San Mateo, 5 (los meses de julio y septiembre), de ocho á catorce. El mes de agosto, por razón de limpieza, de ocho á doce. Academia Española, de nueve á trece. Academia de la Historia, de diez á trece. Archivo Histórico Nacional, de siete á trece. Escuela Nacional de Sordomudos y Ciegos, de diez á catorce.

Museo Arqueológico Nacional (la consulta de libros requiere la previa autorización del jefe del Museo), de diez á doce. Ministerio de Hacienda, de nueve á catorce. Biblioteca Nacional, de ocho á catorce.

Ultima hora

Del Congreso litúrgico.

BARCELONA. (Sábado, noche.) Han llegado la mayoría de los congresistas que en Montserrat estaban con motivo de la Asamblea litúrgica.

El nuncio de Su Santidad llegó en automóvil, con el obispo, para asistir al concierto del Orfeón Catalán, donde se encuentra á la hora en que telefoné. Ha sido ovacionado cuando entró en el andén.

El general Weyler.

Hasta mañana ha aplazado el general Weyler su regreso á Madrid.

Los tripulantes del «Tennessee».

Continúa establecida una rigurosa vigilancia, con objeto de evitar incidentes, con motivo de la estancia de los tripulantes del crucero norteamericano Tennessee.

La Banda de Madrid y la Filarmónica de Córdoba.

VALENCIA. (Sábado, noche.) La Junta general de la feria, reunida en sesión extraordinaria, y después de una calurosa defensa del alcalde, acordó aprobar la proposición destinando 16.000 pesetas para contratar á la Banda municipal de Madrid, y 9.000 á la Filarmónica de Córdoba, con objeto de que vengan durante la feria próxima.

CULTOS PARA EL DIA 11

Se gana el Jubileo de los Cuarenta Horas en la parroquia de Santiago, y continúa la novena á Nuestra Señora del Carmén, á las siete, misa cantada por manifestar á S. D. M.; á las diez, la solemne, siendo orador D. Bernardo Barba, y por la tarde, á las seis y media, estación, rosario, sermón, que predicará el M. Ilustre Sr. D. Ricardo Gómez Rojo; novena, procesión de reserva, letanía y salve.

La misa y oficio son de la Dominica, simplificado, color verde. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas, de Belén en el Salvador, de la Fúncula en Santiago, de Lourdes en San Martín y San Fermín, 6 del Ampero en San José.

Espritú Santo, Adoración nocturna.—Turno: San Juan Bautista.

ESPECTACULOS

EL CARTEL DE HOY

BUEN RETIRO.—9,30.—Todas las noches conciertos por la Banda Municipal y la Banda de Ingenieros y acción de variedades por aficionados artistas.—Entrada al Parque, 80 céntimos.—Martes y viernes de moda, 1,25 pesetas.

ZARZUELA.—(Compañía Caramba).—6.—La princesa de los dolores. 10.—El conde de Luxemburgo. CIRCO DE PARISH.—(Últimas funciones).—5,30 y 8,45.—Dos variadas y extraordinarias funciones monstruosas cómicas. Despedida de toda la compañía. Seis variados pasatiempos cómicos por los comediantes Antone y Walter; por los parodistas Rico Alex, y por los bufo trío Fratellini. Últimas exhibiciones del domador Marck con su leona salvaje, en unión de sus dos leones amaestrados; los ocho caballos en libertad; el jongleur Robert; el caballo rapporteur; el tío Powell, y despedida de toda la gran compañía de circo que dirige William P. Leh.

MAGIC-PARK.—8.—Matinée infantil. Regalos de juguetes. Jueg. deportivos. Leonard con sus perros amaestrados. Fuegos artificiales. 10.—El trovador. TEATRO ALVAREZ QUINTERO.—5,30.—El cabo primero.—6,30.—El tenorio musical.—7,45.—El amigo Melquiades.

10,30.—Función extraordinaria á beneficio de la vida de un actor.—El orgullo de Albacete (triple). EL PARAIISO.—(Alcalá, 149).—Delicioso Parque de recreos.—Compañía de ópera y zarzuela Ballet-Blanca Suárez.—6.—El conde de Luxemburgo (dobte). 10.—El soldado de cuota (dobte) y Las musas latinas (triple).

EL GRAN TEATRO.—Palacio del Cinematógrafo.—Espléndido y único teatro de verano.—Gran sección continua.—Éxito inmenso: Oletto (adaptación de la célebre tragedia de Shakespeare). Estreno: El divorcio en símpoa, por Rita Sichelot y otras exclusivas.—Palcos 4 pesetas, butaca 0,50 y general 0,20.

SALON DORE.—Único con jardín para recreo del público.—Sección de cine de 4,30 á 12,30.—Estrenos: Corazón de bandido (1.000 me o.—Pathé)—Salvada por un elefante (Gaumont).—Siempre estrenos y el mayor de los teatros.

SALON ROYALTY.—(Génova, 6).—El domingo sección continua de 5 á 1. Toda la tarde y noche.—Butacas, 0,50. Preferencia, 0,50.—Último día del éxito de los célebres Los sobrinos del capitán Grant (7 partes, según la obra del inmortal Julio Verne).—Éxito de El robo de los planos del castillo. La pascua de Polidon y otras.—El lunes repartición de la elegante Robinson con la deliciósísima comedia dramática El cómico viejo.

TRIANGULO PALACE.—Cinematógrafo selecto.—Estreno: María, la noble.—Butaca, 0,50. TEATRO INFANTA ISABEL.—Secciones á las 7 y 10,30.—Velate artistas ilustres.—Peliculas ocasionales.

COLISEO IMPERIAL.—Tres grandes secciones de cinematógrafo.—De 12 á 1, Matiné con regalos; de 5 á 8 y media y de 9 y media á 12 y tres cuartos. PLAZA DE TOROS DE MADRID.—Corrida de novillos del Duque de Veragua, por los espadas Diego Mazquiarán (Fortuna), Manuel Alvarez Anduluz y Faustino Vigilia (Torquato II).—La corrida empezará á las cinco.

PLAZA DE TOROS DE TETUAN.—Gran corrida de novillos toros de D. Mariano Torres, por los espadas Ignacio Ocaño (Ocaño), Gabriel Hernandez (Posadero) y Doroteo Martín.—La corrida empezará á las cinco.

AVISOS UTILES

Dr. Vera. Enfs. mentales y nervs. Alcalá, 160

CONSERVAS ULECIA.—LOGROÑO

CASA ALEXANDRE

ABANICOS MARUXA

Plaza de Canalejas, 5.—Príncipe, 9. Cruz, 1.—Atocha, 8, 10, 12.—Toledo, 56, 58. Tos gorganta. Pastillas Caldeiro, ptas. 1,50.

BOLSA DE LOS DIAMANTES

Compra de joyas, perlas y brillantes. Taller de construcción de ESPOZ Y MINA, 3. PISO ENTRESUELO

AVISO

El almacén de alfombras y tapices de la calle de Jacometrezo, número 24, se ha trasladado á la de Hortelana, 134.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Factor, 7.